

児童・生徒の 1 人 1 台タブレット PC 等の整備の前倒しについて

国の GIGA スクール構想に基づく児童・生徒の 1 人 1 台タブレット PC 等の整備については、本市では令和 2 年度に児童・生徒の 2/3 と教職員用を、令和 3 年度に児童・生徒の 1/3 と充電保管庫を整備する予定としていた。

新型コロナウイルス感染症拡大が長期化する中で、本年 6 月に国が新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の拡充（第 2 次補正）を行い、その活用例として「GIGA スクール構想の更なる加速・強化等による新たな時代に相応しい教育の実現」を示した。

これを受け、本市では令和 3 年度に予定していたタブレット PC 等の整備を今年度内に前倒しして整備する方向で現在調整を進めている。

1 これまでの整備内容

- 令和 2 年 6 月議会で補正予算を計上し、現在令和 2 年 11 月の整備を目指し、導入作業中。
- 児童・生徒の 2/3(小学 4～6 年、中学 1～3 年分)と教職員・事務局用タブレット PC 合わせて約 9,100 台を整備する。
- 一人当たり 4.5 万円、児童・生徒 2/3 にあたる約 8,200 台分の約 3 億 7,000 万円の国庫補助金を活用して整備する。

2 前倒しの整備内容

- 令和 3 年 2 月中の整備を目指し、令和 2 年 9 月議会で補正予算を計上する予定。
- 児童・生徒の 1/3(小学 1～3 年分)のタブレット PC 約 4,500 台を整備する。
- 低学年(小学 1～2 年分)のパソコンは学校で保管するため、教職員・事務局用と合わせて充電保管庫(129 台)を整備する。
- 充電保管庫の整備については、国庫補助金を活用する。